



*Fanclub-Chef Manfred Wagner (l.) und Kassier Armin Martikke (r.) gratulierten dem Hauptgewinner Herbert Friedrich. (Foto: Hamberger)*

## „Pomperlbuam“ feierten mit 200 Besuchern Weihnachten

### Buntes Programm – Jubiläumsjahr steht bevor

**Bad Griesbach** (chr). Einen Riesenandrang haben die „Pomperlbuam“ bei ihrer Weihnachtsfeier – erstmals im Pfarrstadl in Karpfham ausgerichtet – erlebt. Über 200 Besucher zählte der FC-Bayern-Fanclub Bad Griesbach.

Das Publikum – darunter auch zweiter Bürgermeister Franz-Paul Wimmer – konnte sich über ein bunt gemischtes Programm freuen. Einen amüsanten Vortrag hielt „Nikolaus“ Hermann Meier, der seinen Bayern-Fans gekonnt noch einmal die Glanzlichter des zurückliegenden Jahres in Erinnerung brachte. Natürlich hatte er dabei immer viele Lacher auf seiner Seite und erntete am Ende tosenden Applaus.

Geboten war auch ein gelungener Sketch über das dringend notwendige Wellness-Training einiger „Pomperlbuam“. Die drei „Bauchmuskeltiere“ zeigten, dass Gewichtsverlust keine Zauberei sein muss. Aber nicht immer schlug das Fitness-Training der drei pfundigen Burschen Hermann Meier, Peter Unterreiter und Herbert Berglehner auch an den richtigen Stellen an. Ein besonderes Lob von der Vorstandschaft erhielt am Ende Hermann Meier, aus dessen Feder alle Texte geflossen sind.

Als Überraschungsgäste waren die „Vorwaldeifeln“ aus Passau mit ihren wilden Masken mit dabei und sorgten für ein kurzes Durcheinander in den Reihen der froh gestimmten Bayern-Fans. Selbstverständlich gab es auch eine Warenversteigerung und eine Verlosung mit vielen Gutscheinen und Sachpreisen, wodurch die Stimmung weiter angeheizt wurde. Das freute insbesondere die Vorstandschaft um Vorsitzenden Manfred Wagner.

Der „Pomperlbuam“-Chef bedankte sich vor allem bei seinem Team, das ihn nicht nur auf der Weihnachtsfeier, sondern auch im Laufe des Jahres bei den vielen Fahrten und Veranstaltungen tatkräftig unterstützt hatte. Ein herzliches Dankeschön richtete Wagner auch an die Gönner aus der Geschäftswelt für die vielen Spenden zur Verlosung und Versteigerung. Und davon gewann schließlich Herbert Friedrich einen DVD-Rekorder im Wert von 300 Euro.

Zum Schluss brachte der Vorsitzende Wagner seine Vorfreude auf das Jubiläumsjahr 2006 zum Ausdruck. Es beginnt für die „Pomperlbuam“ bereits am 6. Januar mit ihrem Hallenturnier in der Bad Griesbacher Doppeltturnhalle mit zehn Mannschaften.